

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

24-23555

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Tempo 30 Bereich auf der Stöckheimstraße in Mascherode einrichten

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.04.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 23.04.2024
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Der vielgenutzte Radweg von Stöckheim in Richtung Mascherode wird außerorts nördlich der Stöckheimstraße einseitig als Zweirichtungsradweg geführt. Dies ändert sich mit Erreichen des Ortseingangsschildes Mascherode. Der Radverkehr muss die Stöckheimstraße kreuzen, um zum Radschutzstreifen auf der Südseite der Stöckheimstraße zu gelangen. Dies ist für den Radverkehr nicht selten eine gefährliche und unübersichtliche Situation, da der in den Ort Mascherode einfahrende Kfz-Verkehr subjektiv oft unangemessen schnell unterwegs ist, und der ausfahrende Verkehr – das Ortsausgangsschild vor Augen - nicht selten schon beschleunigt. Zudem fehlt ein Hinweis auf diese Gefahrenstelle durch möglicherweise kreuzenden Fahrradverkehr an dieser Stelle.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Ist es möglich, im fraglichen Ortseingangs- bzw. Ortsausgangsbereich auf der Stöckheimstraße einen Tempo-30-Bereich einzurichten und so die Sicherheit für den kreuzenden Radverkehr zu verbessern?
2. Welche anderen Möglichkeiten gibt es, um die Gefahrenstelle wirksam zu entschärfen?

Gez.

Detlef Kühn / Jutta Heinemann

Anlage/n:

2 Fotos